

## ABSTRAK

Dyah Putri Permata Sari Lubis      Upaya Meningkatkan Kemampuan Bahasa Anak Melalui Penggunaan Media Buku Cerita Bergambar Usia 5-6 Tahun. Di PAUD Budi Setia Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang, Tahun Ajaran 2014 / 2015

Masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Upaya Meningkatkan Kemampuan Bahasa Anak Melalui Penggunaan Media Buku Cerita Bergambar Usia 5-6 Tahun. Di PAUD Budi Setia Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya meningkatkan kemampuan bahasa anak melalui penggunaan media buku cerita bergambar usia 5-6 tahun di PAUD Budi Setia Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang.

Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian tindakan kelas (PTK) yang terdiri dari 2 siklus, dimana setiap siklus diadakan 2 kali pertemuan. Subjek penelitian adalah anak kelompok B yang berjumlah 25 orang, yang terdiri dari 17 anak perempuan dan 8 anak laki-laki. Alat pengumpul data yang digunakan peneliti adalah lembar observasi. Teori belajar bahasa dari Miswandi, teori belajar dan pembelajaran dari minat dari Winata Putra dan Udin S., teori bercerita untuk anak usia dini dari Tadkiroatun Musfiroh, teori pengembangan media pembelajaran dari Nurgiantoro teori konsep dasar pendidikan Anak Usia Dini dari Sudijono dan Yuliani.

Hasil analisis siklus I yaitu pertemuan I, 2 anak (10%) pada kategori kurang, 21 anak (80 %) pada kategori cukup, 2 anak (10%) pada kategori baik tidak ditemukan anak pada kategori baik sekali. Pertemuan II, 2 anak (10%) pada kategori kurang, 16 anak (65%) pada kategori cukup, 6 anak (20%) pada kategori baik, 1 anak (5%) pada kategori baik sekali.

Hasil analisis siklus II yaitu, pertemuan I, 1 anak (5%) pada kategori kurang, 13 anak (60%) pada kategori cukup, 11 anak (35%) pada kategori baik, tidak ditemukan anak pada kategori baik sekali. Pertemuan II, 1 anak (5%) pada kategori kurang, 1 anak (5%) pada kategori cukup, 19 anak (65%) pada kategori baik, 4 anak (25%) pada kategori baik sekali